



COCCINELLE



LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES

LE MOT DE LA DIRECTRICE

Février démarre sous de bons auspices : Nous accueillons Mme Sylvie DALLET ce lundi 3 février, notre nouvelle cadre de santé. Elle aura l'occasion de se présenter à vous dans les jours à venir, nous lui souhaitons d'ores et déjà la bienvenue dans notre Maison.

Ce lundi 3 février marque aussi le lancement d'un projet culturel original dénommé : « Il reste de la Tisane ? ». Comme présenté plus longuement dans les pages suivantes, nous accueillons 2 artistes qui vont venir partager votre quotidien pendant quelques jours, et passer même quelques nuits dans l'établissement.

Vous savez à quel point il me tient à cœur que cette Maison soit ouverte « à et vers » son environnement, c'est-à-dire à tous, visiteurs, écoliers, artistes, habitants de Loubeyrat, mais aussi stagiaires, jeunes en formation ou en action de bénévolat. Il y a de la place pour tout le monde. Chacun apporte sa singularité, et peut aussi témoigner qu'il y a de la joie, de l'enthousiasme, de la curiosité, des sourires dans notre établissement.

Merci à Muriel notre animatrice d'être à l'écoute de ces projets culturels qui nous sont proposés et d'y inscrire notre Maison. En espérant qu'« il reste de la tisane ? » vous distrait, vous amuse et sans doute vous étonne, même si ce projet va peut-être bousculer un peu nos habitudes.

Fabienne CHARDIN

- Le téléphone sonne au commissariat: Allo, la police? Venez vite, je suis en danger de mort! Un chat méchant s'approche de moi! Un chat? Vous avez bien dit un chat? Oui ne perdez pas de temps! Venez me chercher au 35 rue de Pervenches, sinon le chat va me tuer! Mais monsieur, comment un chat peut-il vous menacer de mort? Posez moins de questions et venez! Dites moi d'abord qui vous êtes? Je suis le perroquet des habitants du 35 rue des Pervenches!
- Que fait une poule qui a de la température? Des œufs durs.
- Un homme entre dans un magasin pour récupérer le costume qu'il a commandé. Où sont mes gants? Le vendeur répond: il n'y a pas de gants avec le costume. Sur ma commande, il est écrit « costume élégant ».
- Deux dames discutent: Où en est votre fils? Il travaille son droit avec acharnement! Il veut devenir avocat? Non, boxeur.

LES ANNIVERSAIRES DE FÉVRIER

- Mme Jaffaux Yvette le 12.
- Mme Rigaud Marie-Thérèse le 13.
- Mme Boyer Marie le 22.



L'AGENDA DE FÉVRIER

- Le 3: crêpes party, présentation du projet d'animation « Il reste de la tisane? ».
- Le 4: sortie à la médiathèque de Manzat.
- Le 5: ciné-club « Le monde secret du Vatican. »
- Le 7: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 11: atelier motricité avec Maélie.
- Le 12: médiation animale avec Véronique Pétraud.
- Le 13: après-midi musicale avec Clara Cohen.
- Le 19: ciné-club « Coluche, l'histoire d'un mec. »
- Le 20: rencontre avec les élèves de Charbonnières les Vieilles, témoignages sur le 8 mai 1945.
- Le 21: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Du 26 au 28: présence de Julien et Céline; projet « Il reste de la tisane? ».

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 7 et 21 février.

IL NOUS A QUITTÉS

† Mr Barthod-Malat Jacques le 8 janvier.

DICTONS

- Neige à la Sainte Isabelle fait la fleur plus belle.
- A la Sainte Bernadette, souvent le soleil est de la fête.
- Février sous les gouttes, bon fenil, bon grenier.

FÊTES

- Véronique le 4.
- Jacqueline le 8.
- Bernadette le 18.
- Isabelle le 22.

A UNE JEUNE ITALIENNE

Février grelottait blanc de givre et de neige ;
 La pluie, à flots soudains, fouettait l'angle des toits ;
 Et déjà tu disais : « Ô mon Dieu ! quand pourrai-je
 Aller cueillir enfin la violette au bois ? »
 Notre ciel est pleureur, et le printemps de France,
 Frileux comme l'hiver, s'assied près des tisons ;
 Paris est dans la boue au beau mois où Florence
 Égrène ses trésors sous l'émail des gazons.
 Vois ! les arbres noircis contournent leurs squelettes ;
 Ton âme s'est trompée à sa douce chaleur :
 Tes yeux bleus sont encor les seules violettes,
 Et le printemps ne rit que sur ta joue en fleur !

Théophile Gautier.

EN JANVIER IL Y A EU...

Dimanche 5 janvier, à l'issue du repas de midi, nous avons tiré les rois.
Mme Quainon et Mme Rousseau furent les reines du jour.



Jeudi 23 janvier : atelier motricité.

Maélie, aidée par Muriel, nous a proposé un parcours d'obstacles pour travailler la marche et l'équilibre. Ces ateliers sont importants, ils nous permettent de reprendre confiance.



Vendredi 24 janvier : jeu autour des expressions et de la mémoire.

Deux groupes, face à face, avaient une feuille avec une moitié d'expression. Le but du jeu était de s'interroger les uns les autres afin d'obtenir l'expression complète. Une autre façon ludique d'exercer notre mémoire.



Mercredi 29 janvier : journée des anniversaires des natifs de décembre et janvier. Résidents et personnel ont dansé aux sons de l'accordéon et de la cabrette avec Marie et Michel. Un petit cadeau fut remis par Mme Chardin à chacun pour fêter ce jour. Pour finir, nous avons dégusté un très bon gâteau (fait maison) à la poire.



PORTRAIT D'UN NOUVEAU RÉSIDENT



Mr Caillot Jean est né le 25 juin 1931 à Marcillat en Combraille (03). Il était cantonnier pour la ville de Clermont Ferrand puis chauffeur poids lourd. Mr Caillot a trois filles.

Il aime les jeux de cartes: belote, tarot, rami et la pétanque. Il aimait beaucoup passer du temps à s'occuper de son jardin.

Arrivé dans notre établissement au RDJ25 le 20 janvier 2025, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.

QUOI DE NEUF ?

- Tous les mois, nous nous rendons à la médiathèque de Manzat pour emprunter de nouveaux livres. Si vous souhaitez venir, n'hésitez pas à en informer Muriel.



- Invitation aux familles : Présentation du projet d'animation : « Il reste de la tisane ? »**

Lundi 3 février à partir de 15h : crêpes party.

Nous invitons les familles ainsi que tous les membres du personnel à nous rejoindre en salle d'animation pour déguster les crêpes réalisées par les résidents. Si vous souhaitez, vous pouvez venir avec des plantes aromatiques afin de confectionner des tisanes.

Ce moment sera l'occasion de présenter un projet qui va être mené au sein de l'établissement par Céline Camilleri, artiste textile et Julien Daillère, auteur, comédien, metteur en scène.

Pendant quelques jours et quelques nuits, Julien Daillère sera hébergé au sein de notre établissement. Il installera sa toile de tente sur les différents étages. Seul ou en duo avec Céline Camilleri, Julien Daillère souhaite collecter des récits liés au thème de l'alimentation et des jardins auprès des résidents. Il s'agit également d'aller à la rencontre de ceux et celles qui vivent, travaillent ou viennent visiter des proches au sein de notre établissement.

N'hésitez pas à venir à la rencontre de ces deux artistes passionnés.